

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**Buena actuación de la cantera del CajaSur en el Iberoamericano**

**Redacción**

Miércoles 14 de septiembre de 2011 - 14:41



Finalizó la participación de Alejandro Calvo e Iván Cuevas en el Campeonato Iberoamericano de Tenis de Mesa que se ha estado celebrando en la capital argentina, Buenos Aires. Los jugadores de la cantera del CajaSur Priego han conseguido un total de seis medallas, una oro, tres platas y dos bronces formando parte de la selección nacional.

En equipos Alejandro Calvo formando pareja con el madrileño Carlos Franco caían en la final de la categoría juvenil y conseguían una plata para España. En la prueba de dobles mixtos Calvo formaba pareja con la malagueña Patricia Fernández con la que

conseguía conquistar el oro. En dobles, de nuevo con Franco, plata para el prieguense mientras que en la prueba individual caía en cuartos de final.

Iván Cuevas era bronce en equipos con el granadino Miguel Ángel Vílchez con el que también formaba pareja en dobles donde se hacían con la plata. Por último en categoría individual conquistaba el bronce.

Después de esta buena actuación los jugadores del equipo prieguense inician su participación en el Open Junior de Argentina, prueba perteneciente al Circuito Internacional de la Federación Internacional y puntuable para el ranking mundial. Tras este torneo viajarán hasta Chile para participar en el Open de Chile, también del circuito internacional. Una vez finalizadas estas competiciones se incorporarán a los entrenamientos en el Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Priego.